

Mag'Centre, 1^{er} avril 2019

“Controverse” sur France Bleu: Jean-Pierre Sueur a un programme pour Orléans

lundi, 1 avril 2019



Sous les phares de l'actualité nationale dans l'affaire Benalla, Jean-Pierre Sueur a toujours la même passion, Orléans. Interrogé lundi dans le cadre de l'émission de France Bleu, “Controverse”, l'ancien maire monte de trois tons lorsqu'il parle de sa ville. Il est très sévère avec Olivier Carré et il déroule même “son” programme: Il ne ferait pas CoMet qui ne sera jamais rempli, il est pour un opéra du Val de Loire à Orléans, l'aménagement des mails, la création d'un hôpital universitaire, “on ne va pas continuer à se laisser damner le pion par des conservateurs de Tours!”. A la fac de Droit à Madeleine dont le déménagement va coûter 70 millions il préférerait, “des enseignements nouveaux”.



Jean-Pierre Sueur